

Teil 4

Ich habe ihm empfohlen, anfangs etwas intensiver in die Behandlung zu kommen, damit die Wirkung effizienter ist.

Er ist regelmässig in die Behandlung gekommen.
Es gab Schwankungen,
aber in meinen Augen hat sich sein Zustand merklich verbessert.

Er hat mir erzählt, dass er sich nach der Behandlung mit Kollegen zum Mittagessen getroffen habe, dass er neue Kollegen kennengelernt habe und dass er oft mit dem Zug wegfahre,
da er sich ein Jahresabo für Zug und Bus gekauft habe.

Einmal erzählte er mir, dass er in seinem Traum mit seiner verstorbenen Frau Skifahren war!

Bei der 10. Behandlung berichtete er mir, dass er durch jemanden Kontakt zu einer ehemaligen Freundin hergestellt hat, mit welcher er vor 50 Jahren gut befreundet war.

Sie hat den gleichen Namen wie seine verstorbene Frau.

Im August trafen sich die beiden. Er hat sich mit ihr zum Mittagessen verabredet.

Er erzählte mir, dass es sehr schön war. Sie hätten geredet und geredet und seien erst spät abends nach Hause gegangen.

“Ich habe mich verliebt“, sagte er.

Er hat mir sogar ein paar Fotos von ihr gezeigt. Sie sieht wunderschön aus.

Er sagte mir: “Ich erwarte nichts, aber wir wollen uns bald wieder treffen!”

Da er sich immer besser pflegt, ist sein Hautproblem kleiner geworden.

Ausserdem konzentriert er sich nicht mehr auf seine körperlichen Beschwerden.

Er erwartet ein fröhliches Leben.

Solche positiven Gefühle befreien den Körper und die Seele.

Das ist Bewusstsein-Therapie/Ganzheitliche Behandlung.

Vielen Dank, dass Sie den Bericht bis zum Ende gelesen haben.
Masayo Ramsauer